

Anuncios de la escuela secundaria Champaign Central

29/04/2024

ANUNCIOS DIARIOS – PTSA

Fechas importantes de fin de año

- 20 de mayo - Esto es **NO** y salida temprano como estaba programado originalmente. Es un día escolar normal.
- 20 de mayo: primer día de exámenes senior.
- 21 de mayo - Último día de exámenes para personas mayores - último día para personas mayores
- 24 de mayo: recogida de toga y birrete de graduados
- 28 de mayo - Graduación
- 29 de mayo: primer día de exámenes para estudiantes de primer año, segundo y tercer año
- 30 de mayo: último día de exámenes de primer/segundo/junior - último día escolar
 - **NOTA IMPORTANTE:** Como se escribió en el Manual para estudiantes y padres y se comunicó a principios del año escolar: "*No programe vacaciones familiares ni viajes los días de exámenes. Los exámenes semestrales no se pueden tomar anticipadamente a menos que se obtenga la aprobación del director para circunstancias muy inusuales. Para estar seguro, no programe que las vacaciones comiencen antes del 5 de junio, que incluye los cinco días de nieve. Nota: si se utilizan más de cinco días, las escuelas todavía tienen que recuperar días, por lo que el 5 de junio tampoco está escrito en piedra*".

[Carta de Graduación](#)

Estudiantes y familias centrales:

Ahora es el momento de inscribirse en la escuela de verano de la escuela secundaria. Todos los formularios se pueden encontrar en nuestro [sitio web de la escuela](#) o individualmente a continuación. La fecha límite para las solicitudes de la Sesión I es el 10 de mayo de 2024.

[Solicitud de escuela académica de verano](#)

[Solicitud de clase de seguridad](#)

[Aplicación detrás del volante](#)

Si tiene preguntas, comuníquese con la oficina de consejería al 217-351-3922.

ACCIONES Ayuda con la tarea

Cuándo: martes y jueves de 3:30 a 5:00

*****¡Incluso hay un profesor de matemáticas disponible los jueves!*****

Dónde: Edificio ACTIONS 402 N. Randolph St.

Quién: ¡Todos son bienvenidos!

(Los pasajeros del autobús toman la 9 Brown B y se bajan en la esquina de Randolph y Hill St.)

El baile de graduación Junior/Senior de este año se llevará a cabo el sábado 4 de mayo de 7:00 a 11:00 pm en el I-Hotel.

¡Felicitaciones a los candidatos a la corte de graduación! La votación se llevará a cabo en el baile de graduación el 4 de mayo.

Los candidatos son:

Landon Robinson

Jonathan Smith

Axel Baldwin

Pedro Perez Mendoza

Nasir Tomás

Ezra Bernhard

michael lee

Makayla Harmon

Laura Taylor

Grillo Wagner

kelly hong

Sofía Adams

Samaira Sandil

Justine Carter

CLUBES Y ACTIVIDADES

¡Hola y Bonjour hablantes de español y francés! Después de clases, el jueves 2 de mayo en el área común, tendremos nuestra reunión anual combinada del Club de Francés y Español. Tomaremos un refrigerio y tendremos competencias entre los dos clubes. ¡Dile a tu profesor de idiomas si planeas venir!

Personas mayores: Por favor vote por superlativos de último año en sus clases de inglés. El personal del anuario también está recopilando citas de personas mayores, sus planes para el próximo año y fotografías de bebés. La fecha límite para recibirlos es el 10 de mayo. Consulte a la Sra. Smith si tiene preguntas.

Cualquier junior o padre de un junior interesado en decorar para el baile de graduación, comuníquese con Jane Stillman alstillmja@u4sd.org. La decoración comenzará a las 12:00 horas del sábado 4 de mayo en el I-Hotel.

¿Estás interesado en ayudar a nuestro medio ambiente y apoyar la sostenibilidad? **¡Únete al Ecoclub!** Reciclamos botellas y latas todos los jueves a las 3:30 en el salón 3318. Por favor comuníquese con la Sra. Seten. (setensi@u4sd.org) para más información.

- ¡Felicitaciones a nuestros Oficiales del Eco Club 2024-2025!!
 - Copresidentes: Katie Hettinger y Harley Lucht
 - Vicepresidentes: Kelsey Diaz-Graniel
 - Secretaria: Liliane Chemla
 - Tesorera: Anna Koske

Club de joyería se reúne los viernes cada dos semanas. Únase a nosotros haciendo anillos, pulseras y mucho más después de la escuela en el salón 2322. Únase a nuestro aula de Google para recibir actualizaciones y reuniones próximas. G.C. código: n7hd6sl

No olvides pedir tu anuario "Diario de un cimarrón" 2024 en anuarioforever.com. La fecha límite es el 20/04.

¿Eres estudiante de nuestro programa MLL? ¿Tienes dificultades en una o más de tus clases? ¡Tenemos buenas noticias para ti! Hay ayuda disponible en el Centro de tutoría extracurricular de MLL los martes, miércoles y jueves después de la escuela. ¡Ven y obtén respuestas a tus preguntas, refuerza tu aprendizaje o recibe la ayuda que necesitas! Para obtener más información, ¡habla con tus profesores de MLL!

¿Eres estudiante en nuestro programa para estudiantes multilingües? ¿Tienes dudas en algunas de sus clases? ¡Hay buenas noticias para ti! Te podemos ayudar en el Programa de Tutoría para Estudiantes Multilingües cada martes, miércoles, y jueves justo después de la escuela. Ven a resolver tus dudas, a reforzar tu aprendizaje o buscar la ayuda que necesitas. Nos veremos en el aula 1211. Para más información, pregunta a tus maestros.

¿Está interesado en tener la oportunidad de experimentar con la cerámica fuera del aula? Unirse **Club de arcilla** donde tendrás la oportunidad de trabajar en cerámica de forma independiente, así como trabajar en proyectos grupales. ¡Nuevos proyectos cada semana! Las reuniones son todos los jueves después de clases, de 3:30 p. m. a 4:30 p. m. en el salón 1308. ¡Esperamos verlo allí! Si tiene alguna pregunta, envíe un correo electrónico a Olivia Rodríguez: rodrigo2024@u4sd.org o Grace Pelz: pelzgr2024@u4sd.org

Consejo Estudiantil: ¡Nos reunimos todos los miércoles por la mañana a las 7:30 en la sala de conferencias de la biblioteca! Por favor únete a nosotros :)

Sociedad de Honor Española Los miembros ofrecerán tutoría a nuestros estudiantes de MLL/ESL de habla hispana durante la sexta hora en el salón 2326 todos los jueves. No es necesario registrarse. Habrá ayuda para las clases de ciencias, matemáticas e historia. ¡Trae tu almuerzo y únete a nosotros!

Atención: la Sociedad Honoraria Hispánica ofrecerá sesiones de asistencia en las áreas de ciencia, matemáticas e historia para nuestros estudiantes hispanohablantes. Pueden venir cada jueves durante la 6a hora (trae tu almuerzo) al salón 2326. Si necesitan ayuda con clases, vengan!

Club Juventud Vivase reunirán todos los martes a las 7:15 am en el salón 2322. ¡Los recién llegados siempre son bienvenidos!

Club de zoología tiene reuniones los viernes a las 7:35 am.

Club Interact (organización de voluntarios) se reúne todos los jueves por la mañana a las 7:30 am en el Den. ¡Todos los recién llegados son bienvenidos! Además, únase a nuestro aula de Google: [zfb4k77](https://www.google.com/join/2fb4k77)

Club de concientización sobre la discapacidad: Únase a nosotros cada dos miércoles en el salón 3115 a las 7:30 am, donde difundimos conciencia y esperamos educar a otros para que sean mejores en cuanto a inclusión. Nuestra próxima reunión es el 1 de mayo. Espero verte allí.

Alianza del espectro se reunirá cada dos miércoles en 2313 (la próxima reunión es el 5/1), de 3:30 a 4:30 p.m. ¡Por favor ven y muestra tu apoyo!



**WEBSTORE
OPEN NOW!**



El ganador del diseño de camiseta de CHS Visual Arts de este año es **Primm Sariyah**. Felicidades Sariya!! Para pedir tu camiseta ve a [enlace de esta tienda](#) y estará listo para recogerlo en la habitación 1306 alrededor de la semana del 13 de mayo (probablemente antes), se le notificará por correo electrónico. También puedes recibir tu camiseta en cualquier dirección, no dudes en seleccionar la opción de envío al realizar el pedido.

Las camisetas cuestan \$18 cada una. La tienda web de camisetas cerrará el 30 de abril.

Los fondos recaudados nos ayudan con los costos del material de los estudiantes, los costos de las exposiciones de arte y los costos del sitio web de artes visuales. Las donaciones de camisetas se entregan a estudiantes que lo merecen y se utilizan para premios de arte.

💖 [Visite nuestro sitio web](#) 💖 [Sigue a @chs.visualarts](#) 💖

UNIVERSIDAD Y CARRERAS

Formulario de exclusión voluntaria de FAFSA; Sólo personas mayores:

Si usted **NO** planea completar la FAFSA o la Solicitud alternativa de ayuda financiera, comuníquese con el Sr. Tanner para recibir el formulario de exclusión voluntaria. **El formulario de exclusión voluntaria cumplirá con el requisito de graduación para la promoción de 2024.**

Guía profesional de Parkland College:

La guía es específica de nuestra región e incluye ejemplos de empleadores locales, junto con programas locales como ECCA, campamentos profesionales de verano de Parkland, etc.

<http://www.flipcareerguide.com/books/vass/>

Información sobre becas NROTC; Ver Sr. Tanner:

Opción de 4 años de la Marina: esta beca proporciona una beca de \$ 200,000 en más de 180 colegios y universidades y cubre el 100% de la matrícula, los libros y las tarifas o alojamiento y comida (a elección de los estudiantes). Con esta beca se puede elegir cualquier título y es más una experiencia universitaria normal que una academia que es más una experiencia militar. Si la beca no se recibe durante el último año, las otras opciones son becas de 3 años, 2 años o 1 año. Una vez finalizada la carrera, el beneficiario de la beca iniciará la carrera de Oficial de la Marina.

Opción de enfermería: esta beca brinda los mismos beneficios, pero el beneficiario de la beca trabajará para obtener una Licenciatura en Ciencias de Enfermería. El destinatario ingresará al Cuerpo de Enfermeras después de la universidad.

Opción Pre-Medicina -El programa de becas de opción pre-médica de la Marina está disponible para estudiantes interesados en obtener una licenciatura para prepararse para el examen de admisión a la facultad de medicina (MCAT) y la admisión a la escuela de medicina a través de un canal de estudiantes de la Marina a través de la Universidad de Ciencias de la Salud de Servicios Uniformados (USU). o Programa de Becas para Profesionales de la Salud de las Fuerzas Armadas (AFHPSP).

NROTC Institución de Servicio a Minorías (MSI) - Esta beca proporciona los mismos beneficios, sin embargo, la NROTC tiene un número limitado de becas disponibles para que los estudiantes asistan a escuelas de MSI, que abarcan colegios y universidades históricamente negros (HBCU), escuelas de alta inscripción hispana (HHE) y otras instituciones de servicio a minorías (MSI). Permítanme ser claro al decir que no es necesario ser una minoría para solicitar esta parte de la beca.

Beca preparatoria NROTC: las becas preparatorias NROTC permiten a los estudiantes de secundaria interesados, que muestran un gran potencial a través de calificaciones, carácter y actividades extracurriculares, pero que pueden carecer de puntajes de exámenes estandarizados o cursos avanzados de escuela secundaria, postularse para una universidad de un año o con financiación privada. becas. Los programas universitarios de preparación NROTC están diseñados para brindar a los estudiantes la base educativa necesaria para tener éxito en el programa NROTC y la Marina.

ATLETISMO

Equipo Central de Baile ¡Las pruebas son el 1, 2 y 3 de mayo de 5 a 7 p. m. en el Dance Studio! Asegúrate de registrarte con el código QR que aparece en los carteles que hay alrededor de la escuela o acércate a la oficina de atletismo para registrarte.

nuestra final **Día de la firma deportiva** tendrá lugar el **7 de mayo a las 15:00 horas**. Cualquier atleta senior que desee ser parte del último Día de la Firma de este año, comuníquese con la Sra. Stillman.

Cuentas de redes sociales de Central HS

